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１　開会のあいさつ
施設長：今年度最後の会議となりました。今年度より対面での開催を行い、皆様より貴重なご
意見を参考にさせて頂き取り組んで来ました。本当に有難うございます。
現在、コロナ感染者が当苑のデイサービス職員・利用者より複数人、第三の職員が１名でてお
り、予断を許さない状況です。その他の事業所では感染のひろがりはありませんが、デイサー
ビスに至ってはこれ以上拡大しないよう取り組んでいきます。

２　活動状況についてのご意見
新栄町S様：ヒヤリハットの報告書ですが罫線が邪魔して読みにくいです。次回から読みやす
い様にして下さい。
新栄町K様：コロナ・インフル流行と言われてますが、最近の新聞を見る限りでは治まったと
思ってました。しかし、苑の感染状況を聞くと高齢の施設では収束が困難と重症化しやすいリ
スクもあるので危機感をおぼえた次第です。皆様が感染しないように職員さんには頑張って頂
きたいです。

介護保険課O様：第二みづま敬和苑の事故報告書の中身で、他入居者の車椅子を押している際
の転倒となってますが、日常的にそのような状況が続いていたのでしょうか？
（職員返答）→もともと他入居者に対してお世話をしようとされる方で、普段は事前に職員が
声を掛けて止めていたが、たまたま他の介助にて職員がフロア不在の状況でした。

第三ご家族様代表Ｎ様：ヒヤリハット報告書などは他の方が閲覧し共有したり、上司の方が目
を通して助言したりなどはされているのでしょうか？
（職員返答）ヒヤリハット報告書などは集計して、安全対策委員会にて報告、共有を行ってお
ります。困難事例などあれば、他部署の職員から助言をもらい活かしていけるように行ってお
ります。

第三家族様代表Ｎ様：日中、夜間　大きな事故が起きた際は主治医の先生に報告・助言なども
らって動くのでしょうか？　そこの動きなどを教えて下さい。
（職員返答）日中は看護師と介護職で応急的な事を行います。主治医の方へはもちろん連絡し
て報告もいたしますが、緊急を要する時は職員と家族様へ連絡し、直ちに救急搬送を行う場合
もあります。夜間に関しては看護師とのオンコール体制を通じ、状態に応じて主治医への連絡
にて指示を頂き対応、もしくは夜間の救急搬送を行ったりしています。

施設長：書面開催の時期から、運営推進会議にご尽力頂きました第二みづまと第三みづまのご
家族様代表様は、今回の会議出席が最後となります。また、次回の会議は別のご家族様代表に
依頼をいたします。
今まで貴重なご意見ご鞭撻有難うございました。

次回開催日令和6年4月25日（木）　14時30分～（第二みづま敬和苑・第三みづま敬和苑　合同開催））

内容

T・S　様

所　属 氏　名

K・O　様

西包括支援センター

　　令和５年度　　　　第42回　運営推進会議

地域密着型特別養護老人ホーム　第二みづま敬和苑

令和6年2月22日（木）　14：30～15：30

新栄町　地域代表

新栄町　地域代表

久留米市介護保険課

氏　名

都合つかず欠席
第二みづま敬和苑
ご利用者ご家族代表

〇資料（令和5年12月～令和6年1月の入居者状況・活動状況・行事報告）

第二・施設長

施設統括課長

第二・副施設長

都合つかず欠席 第二生活相談員・介護主任

H・K

T・E

Y・S

S・K

Y・M

Y・K　様

第二・介護支援専門員


